
■規定審議会立法案の内容を再度説明させて頂きま

す。（説明＝Ｒ情報・クラブ研修委員会:藤塚委員）

■それでは、ただいまより採決をさせて頂きます。「出席

義務規定の特別免除案」を大和中ＲＣとしての規定

審議会立法案として、ＲＩ本部に提出することに賛成

の方 は、拍手をお願いいたします。【拍手多数と認め】

可決したものとします。会長・幹事の署名を添えて提

出します。ご協力ありがと うございました。

■「会員増強」は永遠のテーマですが、個人的には、会

員増強はクラブの持つ魅力の結果であり、クラブを充

実させて会員のレベルアップを諮ることで、クラブを魅

力的にできるはずと考えています。

「会員維持」については、先ほど採決された大和中Ｒ

Ｃの規定審議会提出案が、事情によりやむを得ず退

会を選択しようとしている友人をつなぎ止めて、心理

的な負担を軽くして、クラブに復帰しやすくする一つ

の方法と思います。

本日は、卓話者として地区会員増強･会員維持委員

会の柳田純昭さん（厚木ＲＣ）をお迎えしておりますが、

柳田さんは、私と同期の幹事です。前年度は創立50

年の厚木ＲＣの会長を努められました。本日は貴重な

お話が拝聴できるものと期待しています。

①本日、第6グループの会長幹事会が厚木県央ＲＣのホ

ストで開催されます。会長と出席してまいります。

②10月15～16日開催の地区大会関連の連絡が来ま

した。今年から返信等は全てｅ-mailが指定です。

③地区より規定審議会の立法案提出の案内が来てい

ましたが、先ほど提出案が採決されました。

④ロータリー財団より確定申告用寄付金領収書が届い

ています。（2011年4月01日～6月30日迄の受領分）

尚、Ｒ財団より領収証の住所欄は寄付者各人にて 記

入とのことです。平成23年度税制改正により、控除

適用となる為には、寄付者の住所が必要なので、皆

様のリストを回覧で確認させて頂きます。

⑤8/7(日)家族会多くの参加ありがとうございました。

又、親睦活動委員会の素晴らしい企画ありがとうご

ざいました。8/18は、8/7家族会の振替日になります

ので、18日を基準日として前後2週間となります。

お祝いの方々 北島 照介 親睦活動副委員長

会員誕生日 古木 勝治 君 8月12日

結婚記念日 小栁 智裕 君 8月22日

入会記念日 中西 功 君 8月17日
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修正

36名 27名 79.41％ 94.29% 6名 古郡、引田、小栁、中西、辻、梅野、 横澤
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【 本日のプログラム 】 8月25日 卓話 「地区大会実行委員長としての2年間を顧みて」

高橋 政勝 前地区大会実行委員長
【 次回予告 】 9月 1日 クラブフォーラム 「新世代のための月間にあたり」 新世代育成委員会

【 第1585例会 】 8月11日（木） 【 司会SAA 】 原嶋賢一郎君 【 斉唱 】 「我らの生業」

【 ソングリーダー 】 北島 照介君 【ゲスト】 柳田 純昭 様（厚木RC）



「会員増強について」
地区会員増強・会員維持委員会 柳田 純昭 様

●ロータリー会員数の現状

①世界のロータリアン：2000年以降120万人台で推移

・2010年6月末 34,103クラブ 1,227,563人 36人

/クラブ

（女性会員の割合 16％。男性だけのクラブ約20％）

②日本のロータリアン：1997年以降減少傾向

1997年6月末2,238クラブ 131,731人 59人/クラブ

2010年6月末2,309クラブ 89,693人 39人/クラブ

（女性会員の割合 4％）

③第2780地区：日本と同様に減少傾向にある。

1999年6月末 68クラブ 3,259人 48人/クラブ

後藤年度期首 68クラブ 2,257人 33人/クラブ

森年度期首見込 66クラブ 2,234人 34人/クラブ

（20人以下のクラブ多い 女性会員の割合7％・155人）

④大和中ＲＣ：近年会員減少が続き、40人を切る状況

1990年：63人 2000年:54人 2010年：37人

今年度地区の増強目標：後藤･森･菅原年度3年間、

毎年純増５％でＲＩ提唱の地区最適会員数2,700名。

今年度当初目標クラブ3名＋１名に訂正。

⑤会員減少の理由：高齢化（死亡・健康）、経済上、仕

事上、人間関係、ロータリーに魅力が無い。

●なぜ増強が必要か：

会員の自然減（5～10％）で5～10年で半減、高齢化、

財政も含めクラブ活力の低下、ロータリー精神の普

及と継承に黄信号。

●地区増強委員会の方針と計画

・会員増強セミナーの開催

・輝く女性の集い開催

・新会員の集い開催

・各種資料の提供。

●会員増強に向けて（増と強）

リーダーの強い思いとクラブ一丸となっての増強。同

時に退会防止（新会員への教育とフォロー）

●この後、梅田会員増強・会員維持委員長の司会でフォー

ラムを開催。

① 鈴木会員（女性会員として）

② 北砂会員（新会員として）

③ 石川会員（会長として）が発言した。

本日の内容は下記からダウンロード願います。

前半files.me.com/nakajima22/6l202x.mp3

後半files.me.com/nakajima22/dmxfb2.mp3
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第2780地区会員増強委員会

柳田 純昭 様(厚木RC)

大和中RCの皆様、本日はお世話になります。地区

委員として増強月間の卓話にお邪魔しました。今年

度の地区の増強目標は、4名です。宜しくお願いしま

す。

石川 健次 会長、橋本 日吉 幹事

会員増強地区担当委員柳田様、本日のクラブフォー

ラムご指導宜しくお願い致します。

8/7(日)家族会多くの参加者、ご協力ありがとうご

ざいます。又、親睦活動委員会の皆様、楽しい家族

会の企画ありがとうございました

後藤 定毅 君

①柳田厚木クラブ直前会長ようこそ我がクラブへお

出で下さいました。会員増強のお話楽しみにしており

ます。

②岸親睦活動委員長はじめ委員の皆様、第1回家

族会参加できずすみません。随分と楽しかったと伺い

ました。ご苦労様でした。

舘盛 道明 君

柳田様本日はご多忙の中、ご苦労様でした。

鈴木 洋子 君

会長・幹事会ではお世話になりました。本日の卓話

宜しくお願い致します。

会員増強、会員維持委員会

地区会員増強、会員維持委員会、柳田純昭様お忙

しい所を、お出で下さいましてありがとうございます。

本日は宜しくお願い致します。

親睦活動委員会

8月7日の家族会には30名のご参加を頂きありが

とうございました。次回の家族会にもご協力宜しく

お願い致します。

中島 康次郎 君

先ほど、商工会議所よりカップリングパーティーの話

が中にありましたが、その企画の委員長をしておりま

す。お近くに一人身の方がいらっしゃいましたら、宜

しくお願いします。

スマイルボックス 松崎正実直前委員長 本日\12,000 累計\203,000


